

Editorial
NOTA A LOS LECTORES

Con mucha satisfacción y agrado presentamos el vol. 9, nº 1 y 2 Primavera de 2011 de la Revista TEFROS. La revista está dedicada especialmente a las investigaciones de las fronteras meridionales del Cono Sur, incluyendo también producciones vinculadas a los conflictos actuales de las sociedades indígenas de la región.

Esta publicación electrónica tiene su antecedente inmediato en el BOLETIN TEFROS y, de igual manera, pretende difundir los avances realizados en el campo de las investigaciones de frontera por autores nacionales y extranjeros. Cuenta con diferentes secciones. La primera, titulada “Cuadernos del Taller” está compuesta por artículos preparados por miembros del TEFROS. Los cinco trabajos que se presentan en esta ocasión han sido evaluados por reconocidos investigadores del área. También la componen documentos y reseñas de obras referidas a la temática. Una segunda sección está destinada a presentar las Noticias del taller (distinciones, nuevas publicaciones y nuevos miembros).

En este número damos la bienvenida a los nuevos integrantes del TEFROS: Florencia Giles, Victoria Pedrotta, Jorge Pinto Rodríguez, Arabela Ponzio, Andrea Szulc y Daniel Villar. Enviamos también un especial agradecimiento a los autores y evaluadores de este volumen.

La Dirección